

Aunque compuesta, la mentira siempre es venoida, porque al cabo la verdad renace siempre

CARLOS O. RISSO MUZANTE DIRECTOR RESPONSABLE DIARIO INDEPENDIENTE CHEANIZACION DE LA POENSA DEL MITERIOR

FUNDADO EL 10 D. SITIEMBRE DE 1836 Dirección Administración y Talleres

CALLE CONSTITUCION - TELEFONO 43 SAUCE PETO DE CANELONES - C. O. DEL M. PORTE PAGO

AGENCIA EN LAS PIEDRAS: J. BATLLE Y ORDOÑEZ 515

NOVIEMBRE 6 DE 1970 - AÑO XXXIV - NO. 1685

# Legnani tendrá que responder ante la justicia juicio por injúrias, difamación y abuso de poder

El martes podo el Director del Liceo local, Dr. Raul H. Vidar, inició acción judicial en el Jurgado Letrado de Las Piedras, contra el Cnel. Eduardo Legnani, Jefe de Policia de Canelones, por los deliei Chel Eduardo Legnani, Jete de Policia de Canelones, por los deli-tos tipificados en el Código Penal, como Injuria, Difamación y abuso de Poier, según la Ley 5.508, del 12 de setiembre de 1916. El "Curriculum" del Chel, Legnani habilita para creer en todos los extremos, pero en este caso debe haber superado su propio record. Ocioso seria aquí señalar quien es el Dr. Raúl H. Vidart, Amplia-

Orroso seria aqui senatar quien es el Dr. Raul H. Vidart. Ampliamente conocido en nuestro medio, por su ética, por su capacidad como profesional, por su generosidad, por su bondad, es sumamente respetado y apreciado por toda la población sin distinción.

Profesor fundador del Liceo local, hasta su oficialización, dictó clases honorariamente, obteniendo posteriormente la cátedra por concurso. Por trastado del Director Prof. Marchesano, es encargado de la Directión, cargo desempeñado desde hase des años con carcadado. Dirección, cargo desempeñado desde hace dos años con capacidad y dedicación mereciendo la total aprobación de las Autoridades de Se-

cundaria, como de profesores, padres y alumnos.

Para que la población jurgue por si misma la incalificable actitud del Cnel. Legnani publicamos a continuación las notas intercam-

## Del Cnel. Legnani al Dr. Vidart

JEFATURA DE POLICIA

Canelones, octubre 17 de 1970. Señor Director del Liceo de Sauce, Dr. Raúl Vidart. Presente.

Dr. Raúl Vidart,
Presente.

El día 18 de los corrientes a la hora 9 y 50, el Sr. Comisario Seccional den Eusebio Paccilla, hiro saber a esta Jefatura que uste dabia hecho la denumia de que en la noche del dia 14 por una ventana penetriron al local bago su dirección y "habian realizado inscripciones contra el señor Ponce De dictado.

León por haber concurrido el día anterior a las clases" que debian haberse dictado.

Liama la atención del suscrito la actitud diligente del señor Director, va ese Licco, usted no puso de manifiesto preocupación al respecto incluso en habia sido colocado a su frente y el que fue encontrado en la vereda; al disponer el sustrito que se le preguntara a usted quienes serian los responsables de ese vandálico hecho, usted contesto "que todos los alumnos del licco". No puede ignorar el señor Director que la Autonomia de que gora el Policia de penetrar al mismo sin que media sullettud expresa de su parte, lucio bajo su dirección, al igual que todos los Liccos del País, inhibe a la Policia de penetrar al mismo sin que media sullettud expresa de su parte, el señor Director debe cumplir disposiciones expresas del Consejo Intervento, entre las cuales se puede citar la que determina la Circular No 1106,970 en su partigrafo 2º y solamente denunciar "a la Jefatura de Policia" el caso previsto en el paragrafo 2º y solamente denunciar "a la Jefatura de Policia" el caso previsto en el paragrafo 2º y solamente denunciar "a la Jefatura de Policia" el caso previsto en el paragrafo 2º y solamente denunciar "a la Jefatura de Policia" el caso previsto en el paragrafo 2º y solamente denunciar "a la Jefatura de Policia" el caso previsto en el paragrafo 2º y solamente denunciar "a la Jefatura de Policia" el caso previsto en el paragrafo 2º y solamente denunciar "a la Jefatura de Policia" el caso previsto en el paragrafo 2º y solamente denunciar "a la Jefatura de Policia" el caso previsto en el paragrafo 2º y solamente denunciar parte quiero el suscrito creer que el señor Director do cumplimiento con lo dispoe

# Mejorar los Servicios Telefónicos en Sauce

En repetidas oportunidades nos hemos referido a la necesidad de

mejorar los servicios telefónicos de larga distancia.

Lamentablemente tenemos que confesar, después de 15 años de bregar por la conección del disco y el tendido de otra linea, que no en la dirección del Ente.

Lamentablemente tenemos pue confesar, después de 15 años de hemos podido lograr ser oidos por los Directoríos que se han sucedido.

Lastronicos de Ente.

Insistimos una vez más en la necesidad de conectar el disco, esto reduciria a la mitad las demoras en las comunicaciones con Monteri-

reduciria a la mitad las demoras en las comunicaciones con Monterideo. Esperamos que los técnicos informen al directorio y que este resuelva a la mayor brevedad.

También es necesario que a la brevedad el Ente proceda a la amplisción de la mesa de la Central local y a la colocación de más cajas de dispersión. En la actualidad deben haber nada más que dos concesiones disposibles y más de 20 esticitudes de teléfanse. necciones disponibles, y más de 20 solicitudes de teléfonos.

Será justicia que se atienda los reclamos de la población.

# ¿OTRO VERANO SIN AGUA?...

Hace dias que vemos que se viene probando la nueva perforación de OSE. Esto nos induce a pensar que a la brevedad será habilitada. De cualquier manera llamamos la atención de las autoridades del crganismo para que extreme su diligencia a fin de que para los primeros dias de diciembre se encuentre incorporada a la red de sumínistro.

Otro verano sin agua sería desastroso para la población.

A la vez sería de buen gobierno, de acuerdo a los planes de ampliación para Sauce, que el equipo perforador no sea retirado de la localidad y si afectado a la realización de la otra perforación incluida en dicho plan. Estataja invisible gastes de tractado. en dicho plan. Evitaria inutiles gastos de traslado.

# La enseñanza en el nuevo Uruguay

La producción y difusión de los conocimientos, de la ciencia, de las ideas, de la cultura, es uno de esos mecanismos (y muy importante) que sufren

En toda sociedad, la cultura, las ideas, la manera de pensar que predemina, da coherencia, unidad, justificación a toda la estructura de la sociedian. En nuestro caso, los oligarcas y su gobierno necesitan el manejo eficiente de la cultura de su servicio para imponer mejor la reestructura de
la sociedad a su servicio.

La educación dece transmitir e imponer fielmente al pueblo la manera
de pensar de los oligarcas.

La ciencia, la investigación en todas sus ramas debe por ducir con eficiencia los conocimientos que la oligarquía necesita para hacer marchar sus

La ensechanza debe formar los técnicos, los científicos, los funcionarios para
el servicio de la clase dominante.

Por esto la dictadura controla y censura hoy con firmera los medios de
difusión del pensamiente.

Per esto la dictadura se propone reestructurar la enseñanza, para adecuarla mejor a sus intereses.

Per esto la cichadura se propone reesquettinat la elischanta, para anti-cuarla mejor a sus intereses.

Le ha dicho J. Batile: "De lo que se trata no es simplemente de cambiar o reajustar los mecanismos de dirección de los institutos de unseñanza y sus integrantes: se trata de cambiar LA ORIENTACION de la enseñanza en nues-

-Cambiarla para beneficio del país, dicen ellos, que un pueden hablar de pueblo y hablan de "país" por no decir "eligarquia".

-Cambiarla en perjuicio del pueblo es lo que quieren, decimes nototres.

Pueblo y hablan de "pais" por no dreir "eligarquia".

—Cambiarla en perjuicie del pueblo es lo que quieren, declimis noiotros.

Nuestra enseñanza es demaslado humanistica, liberal, "individualista", según ellos. Trata de dar a la gente una cultura amplia y general, que le petinita hasta cierto punto "abrirse camino en la vida", tener una actifud fecnico, más eficiente, más PRODUCTIVA. La enseñanza debe produtir en el número necesario y con la formación adecuada funcionarios y técnicos —Los estudios deben ser más especializados, más prácticos, menos generales y menos profundos.

—Los estudios deben ser más especializados, más prácticos, menos generales y menos profundos.

—Los oligarcas precisan el dinero del Estado para apryar sus negocios, sus bancos y empresas, las obras estatales que los benefician. No lo quieren despidarrar en la enseñanza del pueblo. Por eso siguen reduciendo la plata destinada a la enseñanza y deben controlar más firmemente su invesción.

—Deben disminuir el número de estudiantes. No interesa que el pueblo sea culto, mejor que sea ignorante, para ser esclavo. Solo les interesa que elemplo de lo anterior tenemos la asfixia continuia de la Universidad, que trae miseria a más de 1.500 becarios, que no pueden seguir estudiando.

—Quieren acortar los estudios, las carreras, cougar de modo más permanente al estudiante, controlar más las assistencias, etc. Con todo este, los que mas fácil impener la orientación oligarquica que en la enseñanza apiblica.

—Permentan la enseñanza privada, paga, de y para los rioce, donde es más fácil impener la orientación oligarquica que en la enseñanza dentro de la sociedad, se fomenta la idea de la devinculación de la ciencia, la tecnica, En las aulas, en los textos, en las plánes de catadie, se debe borrar toda inquietud social, que lleve a una procupación política. La reforma en los planes de estudio tenderá a ocultar y deformar la verdad, la realidad para lograr estos fines.

Engañados por la educación supuestamente "apolítica", los alumnos epon

PASA A M PAGINA SIGNIFATE

PASA A LA PAS. DETINA

# Legnani tendrá que responder ante...

VIENE DE LA PAGINA PRIMERA

mine demandamente el boobe, pero la Policia a mis ordines no ha de proceder horiz tanto no legalice su denuncia, ya que la forma en que fue puesta en concelimente de la Seccional Sexua no permite somar dando internaa la Justicia ordinaria, a que compete la policie la extirmis que se debe

Puede tener la seguridad el señor Durectire a quien me durça, que esta Jefanica se encientra en condiciones de aparan todos los modoss legales a su alcante para mientaria identificar a los cellaquestes que properarion el afendada, sin apartanse de la cistablecido por la Constitución de la Republica, pero pura que suceda tal cosa insted debe aportar los elimentos nocamos para ello, de lo que esta may legas una simple decunica verbal como la que siste dinas, la que a la postre puede significar in lavado de manes, descrirgando la responsabilidad del procedimiento a asimir, in la Fishan del Depurtamento, lo que lograria provocar reacciones contra a misma, y que podría ser un objetivo a alcantar y a la que el firmante por el carso que inviste tiene el deber de preserva. ne el deber de preservat.

Commelia

EDUARDO M. LEGNANI JEFE DE POLICIA

## Del Dr. Vidart al Cnel. Legnani

Seiner Jefe de Policia de Camelones, Corvoel Eduardo M. Legnand:

Señor Jeio de Policia de Camelones, Coronel Estatado Al Legistado.

He recibido uma mota oficial enviada por UE, en su ciniderón de Julio de Policia de Camelones y son teléforerona a episodos que benen que ver om el germon de mismo de Director del Liceo de Sauce. Dioba nota que esta formada en Camelones al UI de octubre de 1878, contiene apreciaciones y expresiones que la schiari, en cambio totalmente fluora de las informidencias quintifica de las información de VII, como Jefo de Polícia, en un correcto entrenámiento de las atroduciones y debenes de su cargo. Por est, y en deforsa de misconario personal y funcional, me vos como la la trechastical de misconario. Como me acessimiento a proceder de modo oblicia o redicente, en las casos en que de como comprehentidos valores in normalism sen al acciones contratos a con su musica de luciar.

ponsies a qui su mileva da lugar.

Luego de este punceria superflue que entrara a rebatir les entenes terminos de su moia, en cuanto élice relacion com les beches que han mouvade su mercioneción como lefe de Prima. No porque entienda que dera dar surefreciones a una comunicación de la moile de la meio orada que me agravis, sono porque mo anima el indeclinable escrupido de restablecer la viridad fren e al entre pase a precisor el aleance de las principales inexactitudes y es indicione del Ocion 187 Nº 188 que Vá, me ha cinquio y la hecho le-gire asimismo, en el especia a monteser del Localdo a michania.

Dire el Cheso que l'luma la atencion de la articul d'alger e del servicio. Director, ya que en epiritan dades anienteres unte desmares comitades per alumines de esc. Lineo, unha director punt les la lineo de esc. Lineo, unha director sede aurantiade y ultimatico el Publicio. Nacional

The National Design of Court que you en mil caracter de Dissol de Loro, tempo discriminadas obligaciones —que la Jefaciara de Policia.

The — you al efectuar una sample destanta policial de action de Agrega, recurrendes al appareiro que como amenta motivo el colore. On "la Genomia del evento que nos course amenta motivo el colore. On "la Genomia del evento que nos course carecer de la migula ya que la masona me tre nactionada por escrito".

me the rathereda por estrate?

Estas apreciamentes contrament tambés errores de concepto juridice como la contramenta de les hecons, impos confidences, a se alon la como finale de la como la las comos como Director de Loca, finale a social as a mendades con respector a las comos sobre servicios de como finale de la como de la co

por las menachtudes de information longe les envices le crevents intéres.

Life de Felical mesume que solo denumere a la Folica el opporte de Servicio de Emprior de Control de Empriora Secundaria.

Life de Felical mesume que solo denumere a la Folica el opporte montre de la neción de la metalia de Empriora Secundaria.

Emprior de la neción gonal a instalman solocitare a la folica que la secundaria de la metalia de la composición de la relatida del como de la metalia del primere dia debid immediatamente posierror.

En proces de la metalia y a las 14 y 51 quien mediano no que um grupo de secultario de la metalia de la metalia

la Comissiona de la comissión de las revestigimantes que e noy de modo que la vendad de que sa primer de de la comissión de las revestigimantes que e noy de modo que la vendad de que sa primer de de de la comissión de la Supernetad de que se le la comissión de la Supernetad de que se le la comissión de la comissión de la Supernetad de la comissión de la comissión de la supernetad de la comissión de la comissión

una estricia

Di estas extremes estra de los celatores al casa enterior entene seculadisponya fe e los — y construenten a que e son interpor a construente
disponya fe e los — y construententen a que e son interpor no construente
estado ella introdución de la espesación legal de Aut. 14 de la la transfera
13.055, de 17 de recesto de 1965

El recesto broba pourte el 15 de labora de 1877, al impossar a misma
faccionaria memorinada al local local de la facción de la construente
faccionaria memorinada al local local de la facción de 1877, al impossar a misma
faccionaria memorinada al local local de la construente de 185 de
Te este berbo la Direction del Local de cuenta a Construe l'improporte de
Trischavia Socientamia por relegiores. Nº 61, recibio 1.116, de desta 17 de

Professional Direction Sel Licenta a Continu l'improvembre de Enseignera Sovernéama pre telegrama Nº 52 recibe (1996), de tenta 1º de continu l'improvembre de continue de con BEVERSTURS

DON'T HE N° 1N° DESTRUCTION PARTY TO SET THE STATE OF THE SET OF T

guible de efficia.

delles de pereceseure l'ege una en bonde grenn den 189 del Compo-delles de pereceseure l'ege una en bonde grenn den 189 del Compo-v Hinte outre si la divide per les intravantes generous de la route ou de recest sotre costs esquestas à la la publica. Authoritées à no 1 de 200 del Codige Peoil o per les automaties especiales de la remembre ou en en-ficie v de la plumitée de grenne mantieres es la version de 180 de 180 de Pendi. Ambes delines est pottorionées de cheta.

En & rise for it wide market of 

ampling by the basis the region a line of the most appropriate terms of the property of the pr

Sile the third deficient due en la destancia pend que l'impulie par la decentra la livination due en la destancia pend que l'anno del pendico de la livination de la livination

The localities of the No. 180 of the locality of the production of the No. 180 of the locality of the locality

TORY & JUST 40

## Dr. EUGENIO MEEROVICH

CIRUJANO - DENTISTA DDENTOLOGIA INTEGRAL

Atiende los dias martes y jueves de 10 a 18 horas

All Artigas a Mondamed (from a of consumand on Br. M. Reprignet) SABCE

# Graciela Rodriguez Siasoia

EXPERTA EN BELLEZA YERD YHTOROO 30 PRIMERA DAMA EN COSMETICA

LIMPIEZA DE CUTIS - MAQUILLAJE MANIGURA - DEPILACION

ATTENDE DE POTUMBOS SANCE à de su nombre Calle Fune la Lina . Arsina



Aunque compuesta, la mentira siempre es vencida, porque al cabo la verdad renace siempre.

CARLOS O. RISSO MUZANTE DIRECTOR RESPONSABLE DIARIO INDEPENDIENTE

MIEMBRO DE OFI OPGANIZACION DE LA PRENSA DEL MITERIOR

FUNDADO EL 19 DE SZTIEMBRE DE 1936 Dirección. Administración y Talleres

CALLE CONSTITUCION - TELEFONO 43
SAUCE DPTO DE CAMELONES - R. O. DEL U. -PORTE PAGO

AGENCIA EN LAS PIEDRAS: J. BATLLE Y ORDOÑEZ 515

NOVIEMBRE 6 DE 1970 - AÑO XXXIV - No. 1685

## Aperturas de Sucesiones

EDICTO. — Por disposición del Se-fior Juez Letrado de Priniera Ins-tancia de Las Piedras, se hace sa-ber la apertura de la sucesión de Antonia Juana Adanne de Rodriguez (Ficha v 310/70)

citandose a los herederos, acreedores y demas interessidos para que com-parezcan dentro de treinta dias a deducir en forma sus derechos ante este Juzgado.

Las Piedras, octubre 13 de 1970 CLEMENTINA D. COLOMBO — Esc. Act. Oct. 31 - v. Nov. 12

EDICTO. — Por disposición del Se-ñor Juez Letrado de Frimera Ins-tancia de Las Piedras, se hace sa-ber la apertura de la sucesión de

Ascensión o Ascención Domingo Genzález (Ficha v 315/70)

citándose a los herederos, acreedores y demás interesados para que com-parezcar, dentro de treinta días a deducir en forma sus derechos ante este Juzgado.

Las Piedras, octubre 20 de 1970 CLEMENTINA D. COLOMBO - Esc. Act. Oct. 31 - v. Nov. 12

> El lactor más importante en la educación del niño. son los conversaciones escuchadas en casa".

WILLIAM TEMPLE

EDICTO. — Por disposición del Se-nor Juez Letrado de Primera Ins-tancia de Las Piedras, se hace sa-ber la apertura de la sucesión de

Juan Meneses Olivera (Ficha v 334/70)

citándose a los herederos, acreedores y demás interesados para que com-parezcan dentro de treinta dias a deducir en forma sus derechos ante este Juzgado.

Las Fiedras, octubre 29 de 1970 Clementina D. Colombo, Esc. Ac-

Oct. 31 - v. Nov. 12

EDICTO. — Por disposición del Señor Juez Letrado de Primera Instancia de Las Piedras, se hace saber la apertura de la sucesión de

Tomasa Martínez de Cappi o Sabina Martínez de Cappi o Tomasa o Sabina Martínez Alfonso de Cappi (Ficha v 311/70)

citándose a los herederos, acreedores y demás interesados para que com-parezcan dentro de treinta dias a ceducir en forma sus derechos ante este Jurgado.

Las Piedras, octubre 29 de 1970 Clementina D. Celombo, Esc. Ac-

Oct. 31 - v. Nov. 12

# D C C TODOS LOS SELLOS POPULARES - CLASICOS - INFANTILES GUITARRAS Y TOCADISCOS

calle Vicente Ponce de León y Ansina s/n

AL LADO DEL CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO "SAUCE"

EDICTO. — Por disposición del Se-nor Juez Letrado de Primera Ins-tancia de Las Piedras, se hace sa-ber la apertura de la sucesión de

Silvina Carrión de Carrión (Ficha v 332/70)

citándose a los herederos, acreedores y demás interesados para que com-parezcan dentro de treinta dias a deducir en forma sus derechos ante este Juzgado.

Las Piedras, octubre 29 de 1970 CLEMENTINA D. COLOMBO - Esc. Act Oct. 31 - v. Nov. 12

EDICTO. — Por disposición del Señor Juez Letrado de Primera Instancia de Las Piedras, se hace saber la apertura de la sucesión de

Fulgencio Marcelo Rodriguez o Rodriguez Charamelo (Ficha v 331/70)

citándose a los herederos, acreedores y demás interesados para que com-parezcan dentro de treinta dias a deducir en forma sus derechos ante este Juzgado.

Las Piedras, octubre 29 de 1970 Clementina D. Colombo, Esc. Ac-

Oct. 31 - v. Nov. 12

## Disolución y Liquidación de Sociedades Convugales

EDICTO: Por disposición del Señor Juez Letrado de Primera Instancia de Las Piedras, se hace saber que por resolución de 17 de agosto de 1970 se decretó la disolución y liquidación de la sociedad conyugal existente entre Pedro Alberto Fernández y Maria Elba Dell'Oca, deblendo los interesados comparecer dentro del término de sesenta días, a los efectos dispuestos senta días, a los efectos dispuestos por el art. 7º de la Ley Nº 10.783. — Las Piedras, 24 de Setlembre de 1970. Mª S. López Norand. — Actuaria Ad-

Oct. 10 v Nov. 4

Por disposición del Sr. Juez Letrado de Primera Instancia de Las Piedras, se hace saber que se decretó la disoluse hace saber que se decreto la disolu-ción y liquidación de la seciedad con-yugal integrada por Oscar Rodolfo Giaconi y Nery de Lourdes Murias, y que se cita a todos aquellos que tuvie-ren interés para que comparezcan a deducir sus derechos en los respecti-vos autos (ficha V, Nº 320 970), den-tro de sesenta días. — Clementina D. tro de sesenta dias. Colombo, Actuaria.

Nov. 5 v Nov. 28

Por disposición del Sr. Juez Letrado de Primera Instancia de Las Piedras, se hace saber que se decretó la disolución y liquidación de la sociedad conjugal integrada por Lina González Braida y Maria Elena Scagni Silva, y que se cita a todos aquellos que tuvieren interés para que comparezcan a ren interés para que comparezcan a deducir sus derechos en los respectivos autos, (Ficha V. Nº 320/970), dentro de sesenta días. — Clementina D. Colombo. Actuaria.

Nov. 6 v Nov. 28

nuncie en "EL FARO"

#### **M**atrimonios

Sauce, a 28 de octubre de 1970 a las 15 horas: A petición de los interesados hago gaber: Que han proyectado unirse en matrimonio don Andrés Díaz, de 28 años de edad, de estado goltero, de 28 años de edad, de estado soltero, de profesión empicado, de nacionalidad oriental, nacido en Tacuarembó, domiciliado en Carrasco de Sauce (Km. 23), y doña Julia Eugenia Area, de 28 años de edad, de estado soltera, de profesión latieres, de nacionalidad oriental, nacida en la 15º sección de Montevidec, domiciliada en esta sección, Carrasco de Sauce, Km. 23.

En fe de lo cual intimo a los que supieren algún impedimento para el matrimonio proyectado lo denuncien por escrito ante esta Oficina haciendo concer las causas.

Y lo firmo para que sea publicado en el diario EL FARO por espacio de ocho dias como lo manda la ley — Frégoli Sosa Lago, Juez de Paz.

Sauce, a 26 de octubre de 1970 a las 17 horas: A petición de los interesados hago saber: Que han proyectado unirse en matrimonio don Eduardo Dominguez, de 44 años de edad, de estado soltero, de profesión pintor, de nacionalidad orientel, nacido en la 12º sección de Montevideo, domiciliado en La Paimita y deña Haydée Castro, de 48 años de edad, de estado viuda, de profesión labores, nacida en la 17º sección de Montevideo, domiciliada en esta sección (Palmita de Toledo).

En fe de lo cual intimo a los que supieren algún impedimento para el matrimonio proyectado lo denumcien por escrito ante esta Oficina haciendo concer las causas.

por estrito ante esta oficina naciono concer las causas. Y lo firmo para que sea publicado en el diario EL FARO por espacio de coho dias como lo manda la ley — Fregoli Sosa Lage, Juez de Paz.

Sauce a 29 de octubre de 1970, a las 15 horas: A petición de los interesados hago saber: Que han proyectado unirse en matrimento don René Feliciano González, de 26 años de edad, de estado soltero, de profesión agricultor, de nacionalidad oriental, nacido en la 14ª sección de Canelones, demiciliado en esta sección (Pantanoso), y doña Lidia Nélida Palleiro, de 25 años de edad, de estado soltera, de profesión labores, de nacionalidad oriental, nacida en esta sección, domiciliada en Pantanoso. En fe de lo cual intimo a los que supieren algún impedimento para el matrimonio proyectado lo denuncien por escrito ante esta Oficina haciendo concer las causas.

Y lo firmo bara que sea publicado en el diario EL FARO por espacio de ocho días como lo manda la ley — Frégeli Sosa Lago, Juez de Paz.

### Rectificación de partidas

Por disposición del Sr. Juez Letrado Por disposición del Sr. Juez Letrado de Primera Instancia de Las Piedras, se hace saber que ante este Jurgado se ha presentado Fernando Vitureira, solicitando la rectificación de su partida de nacimiento de la siguiente forma: donde figura el apellido paterno como Vitereira, debe decir: "Vitureira". Y a los efectos legales se hace esta publicación. — Las Piedras, octubre 20 de 1920. cación. — Las Piedras, octubre 20 de 1970. — Clementina D. Colombo, Ac-

Nov. 6 v Nov. 23

#### SE VENDE

Salón apropiado para vivienda. to de baño completo. \$ 1.000.000. al contado, saldo financiado. Calle Durazno, Sauce. Tratar: Escribania Malte - Sauce.

## PROFESIONALES

Dr. Raul R. Vidari

O sulta sen Source todos en Sas. excepto martes y sobil dos de taros

Dr. Luis Eduardo Vidare

the loc dias menos martes de tande

Santa Russ

## Consultorio MEDICO

EN SANTA ROSA

Local de Daniel y Pedro Marti-

Consultas a toda hora Teléfono 24

## Hilda Belino

Escribana

Sauce — Dpto Capelones Montevideo — Sierra 2138 Telef. 47149

DRA. TERISA SALTTONE PEIRAN MEDICANA GENERAL — NIÑOS Médico del «Sindicaro Médico» Consultorio: Rivera 2347 Tel. 4 35 32 Montevideo

CON SULTAS: Lunes ce 16 à 18 ls.
Miercoles : e 14 à 16 hs

# Reina Gatti Hernández

Martes de 13 a 17 horas

Culte Vicente Foine De León sin al tado del Correo Sauce

# CESAR PICCARDO

AV. ARTIGAS CASI CANELONES VILLA DEL SAUCE

Atiende: Lunes Miercoles y Viernes de 9.30 a 12 y 14 a 18 horas

Sábados: de 5 a 12 horas

## Or. Jorge Paredes

CABDIOLOGO

Electrocardiogramas. Consultas en el Sanatorio «Dr. Repetto» ter, jueves de cada mes en horas de la mañana.

PEDIR HORA EN LA ADMINIS. TRACION DEL SANATORIO.

# Dr. Alexandro Repetto Cimeo

t ones from

De matana, lunes mércoles, memer

y achedo, de 19 a 13 horos DE TARDE de Mones a riernas de la "horse .BUENCIA, a mesa bern.

#### Dr. Albrecht Meerhoff

MEDICO OCULETA

Consultar he 10 y 30 sair ada de mes de 14 a 17 ns en el Consultano del Di Alejandra Repetto

## ESCRIBANTA PUBLICA

Manuel C. Casaravilla s Carr elo R. González

Escritorios: en Sauce, Tel. 49 En Monteviceo, Pérez Caldos 4255, Tel. 53254 y Rincón 541, Tr. 88626.

# Dr Justo E. Alonso Regules

Especialistas Oldo - Nariz y Garganta
Consultas en el Sanatorio de
«Dr. Repetto» 4 o Sábado
de cada mes de 14 % 17
Podir hora en la amunistración
del Sanatorio

Occasion Mone Esquett

Estudios: Mistones 1408 P P. 3 ESC. 13 TEL 9 55 44 Montevideo.

Sauce - Dipro de Canelonica

#### CHARITO CAVALLO DELIOTTI

DIBUJO COMERCIAL Y PUBLICITARIO

Costitución s/n

Sauce

#### Dr. ALBERTO CHAMOSA

DCULISTA

Atenderá en la localidad de Santa Hosa el último viernes del mes de 13 a 16 horas. Consultorio Dr. Costa Pereira 18 de Julio esq. Tomás Berreta TELEFONO 53

#### GABRIEL UMPIRBREZ ENFEQMERO

Se administran invectables ismuscular, i/vecosa, subcutánea v curaciones. Previa orden médica

Controles de presión arterial los dias sábados y domingos de mañana

Calle Garmen casi Carmelo González También a Domicilio

#### OFICINA COMERCIAL SAUCE

Liquidaciones de Impuestos. Tributo Unificado. Sustitutivo de Patente de Giro. Caja de Jubilaciones. Impuesto a la Renta. Impuesto al Patrimonio. Impuesto a las Ventas y Entradas Brutas. Obtención de Certificados. Contabilidades. Asesoramientos.

Horario de 8.30 hs. a 11.30 hs. y de 14 hs. a 18 hs.

Contador Público: José L. Baptista Ponce de León y Ansina Teléf. 51

Sauce

#### NUMBERTO TAFERMABERRY

ABOGADO

TORRES GARGIA 721 LAS PIEDRAS LUNES A VIERRES DE 18 A 21 H MISIONES 1000 ESC 23
MONTEVIDED
LUNES Y MISPOCLES
DE 14 A 11 F

#### JULIO C. TRIAS GARLAN

ESCRIBANO

B. Y ORDONEZ 665 - TEL 264 LAS PIEDRAS

# CONTABILIDAD Y DACTILOGRAFIA

Clases Individuales

#### DELIA DI NAPOLI ROMAN

ANSINA CASI CANELONES CASA CASILDA RUIZ

# Or. Ernesto Apezteguía

CIRUJANO - DENTISTA

consultas todos los viernes de 9 a 18 hs.

Continuados

Consultorio Provisorio: Domicilio Sr. José Viazzo

#### M JULIA FERRARO Dietista

Regimenes balanceados para tuda clase de enfermos. Hepáticos Cardíaces, diabéticos, etc. Clases teórico prácticas de die tética y cocina.

Calle Carmelo R G radica v Carmelo Genzález — Tel 7

# Ora. Bélgica Bonifacino de Bentancor CIRLIJANO - DENTISTA

Atiende: Lunes, miercoles y viernes dc 8 a 12 y de 14 a 18 horas

Av. Artigas a 30 mts. de Farmacia Puig

SAUCE

#### DORIS B. DE FRANCESCHRI ENFERMERA

Diplomada en Academia de Profesional Schools.

Invecciones - Aplicación de horno y masajes (con receta médica)

Ausina y Treinta y Tres s a Sauce

# ESTUDIO JURIDICO — NOTARIAL

Asuntos Civiles, Comerciales, Laborales etc.

PABLO SALMIERI

RUBENS LORENZO, ALICIA ALSUGARAY
CARLOS FERNANDEZ
PROCURADORES

Av. Artigas y Ponce De León

SAUCE

#### FUTBOL

## Campeonato de Campeones

Resultados: Sporting 1 Sauce 0; 5 Esquinas 2 Joanicó 2; Ferrocarrilero 1 Real 0; San Cono 2 Nacional 0.

El próximo Domingo 8 se jugarán los partidos de vuelta en nuestra Villa Sauce recibirá en la revancha a Sporting de Canelones.

A pesar de haber perdido el Domingo, Sauce aun mantiene su chance para clasificarse pues de ganar por mas de un gol estaría clasificado.

# ERNESTO M. SUAREZ REMATADOR

VENDE:

SOLARES Y CASAS EN PLANTA URBANA

38 cuadras en San Antonio, sobre arroyo Canelón Grande, con poblaciones.

Entrega inmediata Luz eléctrica a 300 mts. Precio: 2.800.000. Hay grandes facilidades.

40 cuadras cerca Santa Rosa, con casa de material, aguada sobre Canelón Grande, alambrado regular.

~\*~

Entreg inmedita. Precio: \$ 3.5000.000. 50 % facilidades.

7 cuadras en Ruta 7, a 300 mts. de la carretera, con locomoción, casamuy buena, galpón de material bueno, pozoz manantial, 2 ½ hect viña plena producción, 300 duranneros, demás tierra vacia muy buena. Entrega alos 30 dias. Precio: \$ 3.200.000.

Hay facilidades.

3 hectáreas, casa material, sobre Ruta 6, luz eléctrica, locomoción, campo vacio, entrega inmediata, Precio: \$ 1.200.000. Facilidades.

# Calle Carmelo R. González - Tel. 9 - SAUCE

## TOCADISCOS!! VARIAS MARCAS EN RODINO HNOS. — SAUCE

# Dr. CAMILO J. COSTA PEREIRA Medicing General y Enfermedades del Riñón

CONSULTAS EN

EN SANTA ROSA

Domicilio Tel. 53

Todos los días da 19 a 8 de la mañana Marres, Miercoles, Sábados y Domingos TODA LA MAÑANA

FN MONTEVIDEO: Santa Lucía 4396 casi Bolognesi Telefs, 38553 38243 Luces de 12 a 14 hs. Jueves de 12 a 15 ha

SAUCE calle Durazze entre Peirar y Ansina Tel. 82 Miercoles 13 a 14 y 30 hs. Jueves 15 y 30 a 17 y 30 hs. Vennes 13 a 15 hs.

SAN BAUTISTA: Familia Crosa fronte al correc Maries de 16 a 18 hs.

Muercoles de 17 y 30 a 19 hs
Sábados de 15 a 17 hs.

Viernes de 17 a 18 hs.

CASTELLANOS
Casa de Juan Parsono

Maries de 14 a 16 hs.

## Un destello de luz en la oscuridad

(Una estocada moral)

Ante la fiebre duclista que suele apoderarse de los políticos cuando se aproximan las elecciones, entendemos que es necesario ilustrar al público lector con algo de historia respecto al duelo. Para ello tomamos del Diccionario una breve síntesis y es lo siguiente:
DUELO: Los pueblos más ilustrados, probos y virtuosos de la tierra,
no conocieron el duelo". "Los antiguos ni siquiera concibieron que matando a un ofensor exponiendose a ser muerto se pudiera recuperar el honor". "El duelo es el último adelanto de los pueblos llamados bárbaros. Nació en las selvas de Norte, se introdujo en algunos pueblos que estaban muy atrasados en Legislactón, y después apareció en Europa importado por los germanos. El espíritu caballeresco fue uno de los más poderosos auxiliares del duelo, pués exaltadas por él las pasiones y exageradas ideas de un falso honor, se puso tan en boga, que ninguno podía rehusarlo sin vileza. Así es que el duelo en los días de su aparición fue una prueba del atraso, fanatismo e ignorancia universal, aunque lo favoreciesen las costumbres y las ideas, lo honrase la opinión y lo autorizasen las leyes. Empero, cuando la legislación adquirió bastante fuerza, cuando los poderes públicos fueron bastante vigorosos e ilustrados, el duelo se persiguió severamente". Para terminar con lo referente al duelo tomado del Diccionario transcribimos la terrible pragmática de Felipe V, el 27 de enero de 1716, renovada por Fernando VI el 9 de Mayo de 1757, dice así: "El desafío a duelo es un delito que causa infamia, y en consecuencia el de-safiador, el que admitiere el desafío, los terceros o padrinos, los que ilevaren carteles o papeles con noticia de su contenido, o recados de palabra para el fin mismo, pierden por el mismo hecho todos los oficios, rentas, honores y encomiendas que tuvieren del Rey, quedando inhábiles para obtenerlos en adelante, y además incurren en la pena de aleves y perdimiento de bienes. Si el desafío o duelo llegara a tener efecto, saliendo los desafiados o alguno de ello sal campo o puesto señalado, aunque no haya riña, muerte o herida, serán castigados con pena de muerte y confiscación de todos sus bienes, cuya tercera parte ha de aplicarse a los hospitales del territorio. Comenzada la causa por este delito con dos testigos de fama, han de secuestrarse y administrarse durante ella los bienes, de cuyos frutos se pagarán los gastos que se ofrecieron, y se dará una recompensa al denunciador quedando a los hijos del reo el recurso al Juez de la causa para que, consultado a S.M., les dé lo necesario para su preciso sustento. "etc.

Para una definición psicológica muy breve respecto al duelo, y de muy fácil memorización, hemos compuesto la siguiente cuarteta:

#### EL DUELO

En los tiempos bárbaros cruzaron aceros por solo amor propio en nombre del honor, por solo amor propio disputando un amor engolados tras el símbolo de "cabal!eros".

Y en esta funesta era de las especulaciones económicas, políticas y psicológicas, suelen retarse a duelo rememorando los tiempos bárbaros políticos profesionales en procura de notoriedad política y personal, muy personal. Y la prensa llamada seria, que responde a los políticos profesionales, dan gran publicidad seriamente como estimulo a esos actos de barbarie primitiva. NOPCE TE IPSUM ORATIO VULTUS ANIMI ES. Y, en un tal estado mental de neurosis de los hombres quo aspiran a gobernantes, el pueblo cifra sus esperanzas de futuro. Si los políticos profesionales aspirantes al gobierno del país tratan de matarse en un duelo—con el agravante que pertenecen a un mismo partido y es el partido que esta en el poder— reviviendo el estado de barbarie primitiva, cabe preguntar, que esperanzas puede cifrar el pueblo en ellos. UNICAMENTE LA MISERIA MORAL ES LA CAUSA FUNDAMENTAL DE LA DESGRACIA ECONOMICA DE LOS PUEBLOS!

Después de lo expuesto, dejamos librado al criterio del lector si sería o no conveniente, por una moral elevada, que se pusiera urgentemente en práctica en nuestro país la pragmática de Felipe V. Excluyendo —como es lógico a una mentalidad humanista— la pena de

Un Ciudadano de Canelones

# BUSCO CASA para ALQUILAR

CON COMODIDADES PARA
OFICINA Y FLIA. DEL JUEZ

Ofertas al Juzgado de Paz 6.a Secc. de Sauce

## Convocatoria de Demócratas

El movimiento democrático "VIVA LA PATRIA" lo invita a Vd. a construiria a la reunión que se relebrará el sabado 14 del corriente a las 20 horas en el local que está frente a la plaza haciendo cruz con la panaderia Introini.

Val sabe el peligro que amenaza nuestra libre convivencia y, por le tanto, no ignora le importante de su asistencia.

La Comisión provisoria.

N. de R. — Nos llegó esta invitación, por gentileza del Movimiento "Viva la Patria." Opinamos que puede haber algún lector desprevenido que teniga deseos de concurrir y no pueda encontrar el local, es par-esto que agradeceriamos que se nos proporcionara mas datos sobre el mismo teniendo en cuenta la amenara terrible a nuestra libre convivencia

VENDO

# ULTIMOS

a una cuadra de la plaza de Sauce

Tratar: Abel Platero Roballo

SAUCE

## Mejoras en el Transporte

La publicción ha visto con secisfacion la llegada de martie excisos per el recorrido entre nuestra localidad y Montevideo.

Era initiadable la faita que estaban haciendo estes coches, purs la

marcera de les coches en services, sumamente deteriorades, haccon que les

visces ours les usuernes tuern ann beturn.

Esperanos que GUTU sign metamado este servicio indispensable

pers nuestra pontection

## DR. JORGE J. RAUCH

-MEDICO

ANALISIS CLINICOS ELECTROCARDIDGRAMAS

DOMICILIO Y CONSULTORIO-

ANSINA ENTRE PONCE DE LEON Y CONSTITUCION -FRENTE A LA CARPINTERIA DEL SR. SILVA-

TELEFONO 117 - SAUCE

CONSULTAS A TODA HORA DIA Y MOCHE

REFRIGERADORES а Kerosene

EN RODINO HNOS. SAUCE

# GRAN BAILE

# SABADO 14 NOVIEMBRI

MEX COME X COME

いの土田の大田の大田の大田の大田の大田の大田の大田の

ESCUELA No. 109 de SAIICE CONJUNTO BEAT

Romanticos Sonora Del Caribe

# NOTHS SOCIALES

#### DON ABEL PLATERO RENAUX

El martes 3 del corriente dejo de exitir don Abel Platero Renaux. hombre de prolicua labor como luez de Paz de la localidad

Su deceso, acaecido a pocos días de haberse acogido a los beneficios de la jubilación, ha causado consternación y profundo pesar en circulo de sus amistades y entre quienes habíán tenido oportunidad de conocerle.

A su señora esposa, a sus hijos y demas familiares, lleguen las condolencias de «El Faro».

#### AGRADECIMIENTO

Quiero hacer público por éste intermedio, mi agradecimiento al Dr. Anuar Uturbey y al personal del Sanatorio de la Sociedad Italiana, que en forma tan eficaz me brindaron su atención: como asimismo a todas aquellas personas que se interesaron por mi salud, durante mi reciente enfermedad.

Francisco Menta

#### CUMPLEAROS

Hoy cumple años el niño Oscar

El 19 cumple la Sra. Isabel S. de

El Sr. Reinaldo Gómez cumple años el día 30

## Vendo BAR y ALMACEN y 3 CUADRAS de CHACRAS

Ruta 33 km. 34 - Villa Nueva **FACILIDADES** 

## DR. R. RICO PENA ELECTROCARDIOGRAMAS

ATIENDE EN SAUCE EN EL CONSULTORIO DEL DR. RAUCH

#### Dr. OMAR SCHUSSELIN

MEDICINA GENERAL Y PSIQUIATRIA TRATAMIENTO DE LA IMPOTENCIA Y FRIGIDEZ

ATIENDE TODOS LOS MANTES DA TARDE

En el Consultorio del Dr. Jorge J. Hauch

Calle Ansina, entre Ponce de León y Constitución (Frente Carpinteria Sr. Silva) Sauce

### Dr. LUIS ANTONIO CHIARINO ABDGADD

Consultas: ver al Sr. Manuel

Rodriguez. Calle Ansina s/n

VILLA DEL SAUCE - Canelones

### Teresa Colina Enfermera especializada en

PSIQUIATRIA

Se administran inyectables y vacunas i/v s/c i/m y curaciones, previa orden TAMBIEN A DOMICILIO médica.

CARMELO GONZALEZ ESQ. DURAZNO SAUCE

## Fechas de examen e inscrinción en el Liceo local

Exámenes previos: 23 de noviembre de Ler. año, 2do, año y

Examenes ordinarios: Diciembre 14 4to. C. 2do. B. 10- B. Diciembre 15: 4to. A. 3ro. C. 10. C. Diciembre 16: 3ro. B. 3ro. A. 2do. C. 2do. D. Diciembre 17: 4to. B. 2do. A. 1ro. D. 1ro. A. Todos a la hora 8.

Exámen de ingreso: Día 21 de diciembre (inscripción ingre-

so días 16, 17, 18 de diciembre de 8 hs. a 10 hs.) Inscripción Cursos del año 1971: 22, 23, 28, 29 y 30 de diciembre de 8 a 10 hs.

#### SE VENDE

Una fracción de campo de 10 cuadras, todas trabajadas, 2 cuadras de durazneros, toda alambra-da. Tierra especial. Herramientas. \$ 900.000 al escriturar y el res-

to a convenir.

Entrega inmediata. Frente a carretera. A 3 kilómetros de Sauce. Tratar en Escribanía Hilda Bellino. Sauce.

#### ALVARO MARQUEZ MENDEZ

Alambrador Tratar: Vicente Uranga - Sauce

#### SE VENDE

Camión Chevrolet mcd. 51, perfecto estado con volcadora. Tra-tar: Ruta 7 km. 35 con Pibe Debra - Totoral de Sauce.

#### VENDO

Armadora, Prensa, y Guillotina para escobería. Ruta 6 km. 42 — Ademar Barone.

#### SE OFRECE

Doméstica para todo quehacer, con cama. Informes en Periódico "El Faro".

#### S E EXTRAVIO

Bolso de Nylon, conteniendo zapatos y pantalones y camisola en Sauce. Se gratificará a la persona que lo devuelva en la Comisaría local.

#### ALIANZA CULTURAL URUGUAY-ESTADOS UNIDOS FILIAL SAUCE

Fundada el 15 de marzo de 1961

EN EL AÑO DE SU 10º ANIVERSARIO ENSENANZA DE IDIOMA INGLES A CARGO DE PROFESORES **ESPECIALIZADOS** 

INICIACION DE CLASES: MARZO 30 - INSCRIBASE

Vicente Ponce de León y Carmelo González (a media cuadra del Pozo Potable)

#### SOCIETA DANTE ALIGHIERI SOTTO COMITATO DI SAUCE Prof. Lucia G. de Barone

#### LEA EN LA LENGUA DEL DANTE

Participe de los actos culturales

INICIACION DE CURSOS: MARZO 30 - INSCRIPCIONES DESDE 1º DE MARZO

CURSOS DE IDIOMA ITALIANO PARA JOVENES Y ADULTOS

Vicente Ponce de León y Carmelo González (a media cuadra del Pozo Potable)

Máquinas para hacer Helados (6 meses para el pago) EN RODINO HNOS.

# La enseñanza en el nuevo Uruguay

VIENE DE LA PAGINA PRIMERA

den las ideas. la politica, la economia oficiales, las de la clase dominante; aprenden a trabajar para las oligarquías; los científicos siguen investigando de acuerdo a los intereses de los mandamases.

—Detrás de la "ayuda económica" del BID, AID, BIRF, etc. y de los tecnicos extranjeros viene el aumento de la penetración del imperialismo en nuestra enseñanza.

El dominio de la ciencia y la tecnología, el empleo de los recursos técnicos como elemento de colonización, es uno de los mecanismos más importantes del control imperialista del mundo. El imperio debe aprovechar dirigiendo según sus criterios, apropiarse de las investigaciones diseminadas por todos los países dependientes, oculto bajo la apariencia de la "ayuda", el "asesoramiento", la "integración", para luego utilizar esos comocimientos para dominar esos mismos países.

Para conseguir todo esto y mucho más, la oligarquía planifica, "racionaliza" "coordina", distribuye "REESTRUCTURA", interviene, etc., asesorada por los técnicos "apolíticos", traidos y llevades de la nariz.

La enseñanza tradicional en el Uruguay, hecha a la medida de la "clase media" se termina: se impone la recestructura de la oligarquía.

Y la respuesta, la resistencia popular crece, se profundiza, se hace más lúcida ante cada medida regresiva. Se lucha por la enseñanza popular.

La reestructura, el cambio de orientación de la enseñanza son necesarics para la oligarquía y el imperio, que no aflojan, no vuelven atrás. Para conquistar de verdad una enseñanza popular, para derrotar de verdad la Intervención de la Enseñanza y la Reestructura, que son simplemente piezas del intereses es necesario combatir y derrotar a la oligarquía y el imperialismo, plan de ia oligarquía para imponer la "adecuación" de la enseñanza s. Su cana del pue de los desenvals per la cuación de la enseñanza con la conquista de verdad una enseñanza popular. Para derrotar de verdad la falta de la cologa de la cologa de la para imponer la "adecuación" de la enseñanza se luma plan de ia oligarquía para imponer la "ad

Y ESTO SE LOGRA MEDIANTE LA VIOLENCIA DEL PUEBLO ORGANIZADO QUE DERROTE LA VIOLENCIA ESTABLECIDA DE LA CLASE DOMINANTE Y SU DICTADURA.

POR ESTO LOS SOCIALISTAS LLAMAMOS A TODOS AQUELLOS QUE LUCHAN CONTRA LAS MEDIDAS REGRESIVAS DEL GOBIERNO EN EL PLANO DE LA ENSEÑANZA A:

- ORGANIZARSE POLITICAMENTE PARA EL COMBATE A LA DICTADURA.
- ENFRENTAR LA REESTRUCTURA; INTENSIFICAR, RADICALIZAR, PLANIFICAR LA LUCHA EN LOS GREMIOS Y LAS ORGANIACIONES POPULARES. ALLI DCNDE ESTAN LAS MASAS, HACIENDO DE ESTA LUCHA UN COMBATE POLITICO CONTRA LA OLIGARQUIA.

REESTRUCTURA DE LA ENSEÑANZA. ES IGUAL OLIGARQUIA.

# ELASTICOS DE

REPARAMOS EN EL DIA

Usamos solamente alambre de acero galvanizad : inox.

TRABAIOS GABANTIDOS

Carpintería SILVA

Sauce - Tel. 13

Ventiladores varias marcas (6 meses para el pago) EN RODINO HNOS. SAUCE

#### Barrone Dominga Carballo

PARTERA

PSICO-PROFILAXIS DEL PARTO SIN DOLOR Y GIMNASIA PUERPERAL

CONSULTORIO:

Calle Cnel. Peirán y Carmelo R. Gonzalez - SAUCE

# El fracaso de la "estabilidad"

La doctrina de la estabilidad inventada para cubrir el ignominio-so entregamiento del Gobierno Pacheco Areco al imperialismo, a las órdenes del FMI, y la conversión del Poder Ejecutivo en el "directorio" para los negociados del puñado de oligarcas que regentean la banca privada, los grandes latifundios y el gran comercio. ha fracasado

Aun nos se procedió a la devaluación lisa y llana, pero el Dr. Malet fue sustituido por Charlone que retorna a Economia y Finanzas como representante de los grupos partidarios de la devaluación que refuerzan sus posiciones en el Gabinete Ministerial. El derrumbe que resuerzan sus posiciones en el Gaoinete Ministerial. El derrumbe de la estabilidad en cifras: la balanza comercial registra, en los meses últimos de U\$\$ 6.449.878 en las operaciones de importaciones y de exportaciones registradas y en las operaciones cumplidas el déficit fue de 6.108.634 dólares mientras que hasta junio las operaciones registradas tenían un superávit de más de 25 millones de dólares y les apreciones cumplidas llagadon a más de 25 millones de dólares y las operaciones cumplidas llegaban a más de 15 millones de dolares.

En dos meses se produce un déficit que trasluce el deterioro permanente de la moneda nacional. En junio las reservas internacionales manente de la moneda nacional. En junto las reservas internacionales eran de 35 millones de dólares y en agosto bajaron a 10 millones 900 mil dólares; el activo y pasivo en moneda extranjera DESMEJORA en casi 16 millones de dólares. Entre junio y setiembre se opera un déficit en el Presupuesto Financiero de \$ 6.024.000 cuando el previsto

era estimado en unos \$ 4.500 millones.

Como se ve graves síntomas de la crisis, de la desvalorización del peso que se agrava con los decretos que impusieron recargos a los artículos importados y la suba del precio de la nafta. Los recargos a las importaciones perjudican a la industria por las dificultades por a las importaciones perjudican a la industria por las dificultades para proveerse de materias primas, combustibles, máquinas etc. y golpea, otra vez a los productores granjeros y chacareros ya que subirán nuevamente los precios de fertilizantes, semillas, máquinas de labranza y herramientas, repuesto etc., etc. Sobre la masa de granjeros y chacareros minifundistas recaerán los impuestos que simultáneamente benefician al poderoso comercio exportador, a la banca y a la gran especulación, incrementando más todavía las dificultades que padecen aquellos productores.

2) En el proceso de esta fracasada estabilización fondo monetarista con etiqueta pachequista el costo de vida ha seguido un marcado ascenso, provocando el decenso del salario real en beneficio directo de los grandes empresarios que estan pagando salarios muy inferiores al real costo de vida que en última instancia determina el valor de la fuerza de trabajo.

Acorde con esta situación los delegados obreros de CNT y USOP elevaron a Coprin el reclamo de los trabajadores sobre aumentos de salarios: establecimiento de un salario mínimo. S 26.000 mensuales o \$ 1.040 diarios y sobre esta asignación minima establecer un aumento del 42,3% con vigencia desde el 1º de octubre.

La discusión de la fórmula del Movimiento Obrero será discu-

tida dentro de pocas horas y su dilucidación promueve la expecta-tiva general como la reciente jornada del 29 de octubre donde los

obreros hicieron paros para ir a dialogar con el resto del pueblo, en la calle sobre el aumento salarial mencionado.

La quiebra de la estabilización repercute en el plano político. El aislamiento de Pacheco Areco es harto evidente. La provia Unión Colorada y Batllista se desplaza. A la salida de la edil Dora Achenbach se agrega ahora la renuncia del diputado Constanzo a la secretaria del sector ampliando la brecha entre los reelecionistas y los contrarios a la reeloción. En el sector de la lista 99 toma cuerpo la resolución de abandonar el lema Partido Colorado tal como lo afirmaron los diputados Batalla y Alonso y el senador Michellini. Dentro del Partido Nacional el grupo del senador Rodríguez Camuso se plantea también salir de su lema. En la opinión pública se está operando un fuerte proceso unificador que está colccando por un lado. a la oli-garquia por imperialista y por otro, a la inmensa mayoría del pueblo que se propone cambiar el estado de cosas actual, razón de las crecientes gestiones para la concreción del Frente Amplio.

Para lograr un porvenir venturoso para la Patria es necesario conpertir en realidad aquella célebre frase de Artigas: "UNOS CAROS

COMPATRIOTAS"

A.T.

## Le estamos preparando el nido Cundo lo terminemos le avisamos

Es otra idea de "MAGO" Producciones